

La ruche bourdonne

Lancé fin 2015, le projet d'ouverture d'une antenne locale du réseau national, [La Ruche Qui Dit Oui](#), vient de prendre corps. Portée par Ava Roghanian et Bertrand Courtot, jeunes architectes urbains et ruraux à la fois (ils partagent leur temps entre Paris, Bordeaux et Montaut), l'installation de la ruche a été officialisée jeudi dernier, en présence des producteurs et des premiers "consom'acteurs" séduits par le concept.

Acheter du bon, du local, sans intermédiaire, au contact des producteurs, pour un prix raisonnable et le tout via Internet, par le biais de la société Equanum.

Voilà l'idée. Cette dernière est une entreprise commerciale, en France, qui développe et met à la disposition des agriculteurs-producteurs et des artisans une plate-forme Internet dévolue à la vente en circuit court de leur production agricole alimentaire et agroalimentaire : [La Ruche qui dit Oui !](#)



Le public a répondu présent dès l'inauguration. PHOTO P. -A. E.

Sur un plan pratique, on passe commande sur le site et on vient ensuite tous les quinze jours (les jeudis soir) retirer ses produits au dépôt relais des producteurs dans la salle des associations.

[laruchequiditoui.fr/fr](#) Plus d'information au 06 85 98 17 35 ou